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Лучшее издание В МетаЛЛурГичеСкой отраСЛи роССии и Стран СнГ-2008

Действительно  о  главном
magmetall.ru

Г убернатор Челябинской области 
Петр Сумин назначил Владимира ели-
стратова на должность министра про-
мышленности и природных ресурсов 
области.

Среди основных задач, которые придется 
решать новому министру, – оказание помощи 
проблемным предприятиям, в первую очередь, 
оборонно-промышленного комплекса, содей-
ствие модернизации производств, созданию 
новых рабочих мест, сохранению трудовых 

коллективов. Подобный опыт у Владимира 
Елистратова уже есть. Напомним, по пору-
чению Петра Сумина летом текущего года 
он занимался стабилизацией ситуации на 
Златоустовском металлургическом заводе 
в качестве спецпредставителя губернатора 
на предприятии, сообщили в пресс-службе 
губернатора. До своего нынешнего назначе-
ния Владимир Елистратов пять лет занимал 
должность первого заместителя министра 
промышленности и природных ресурсов 
области. 
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Юбиляру – 80 лет

Назначен министр промышленности

Ю 5... 7
725 мм рт. ст.

+1... +3+1... +3

С-З 7... 9
725 мм рт. ст.

-4... -2

З 4... 6
731 мм рт. ст.

Болеть  
становится  
все дороже

 СтратеГия
кузбасские  
перспективы
МаГнитоГорСкий металлургический 
комбинат не планирует сокращать добы-
чу угля в кузбассе, напротив, компания 
намерена развивать и увеличивать про-
изводственные и перерабытывающие 
мощности угольной отрасли региона. 

Об этом, как сообщает пресс-служба адми-
нистрации Кемеровской области, заявил во 
вторник на встрече с губернатором Аманом 
Тулеевым председатель совета директоров ОАО 
«ММК» Виктор Рашников. На встрече речь 
шла о дальнейшей судьбе угольной компании 
«Белон», главным собственником которой 
стал ММК, обсуждались состояние экономики 
угледобывающих предприятий, планы экономи-
ческого развития на следующий год, поставки 
угля на Магнитогорский металлургический 
комбинат и другие вопросы. 

Виктор Рашников представил исполняющего 
обязанности генерального директора «Белона». 
Им стал Виталий Бахметьев. Ранее эту компанию 
возглавлял Андрей Добров.

 инициатиВа
За честные  
выборы
СеГодня в Челябинске состоится оче-
редное заседание Законодательного со-
брания области.

Перед заседанием соберется фракция «Единой 
России», составляющая большинство в областном 
парламенте. Лидер магнитогорских «единорос-
сов» Александр Маструев сообщит об инициативе 
городского отделения партии подписать меморан-
дум о честных выборах с местными отделениями 
ведущих политических партий Магнитки. Цель 
меморандума – обеспечить чистоту, прозрачность 
и честность выборов депутатов городского Со-
брания и главы города, которые состоятся в марте 
будущего года. 

 кошМар
вымерз  
лимонарий
ЛиМонарий под Магнитогорском вы-
мерз из-за долга за газ. единственный 
на урале фруктовый сад, где выращи-
вали тропические деревья, восстанов-
лению не подлежит, сообщает Гтрк 
«Южный урал».

За десять лет южноуральский лимонарий уже 
дважды был под ударом. В первый раз у него по-
менялся хозяин, и некоторое время в саду никто 
не работал. Потом отопительный сезон начался с 
опозданием. Целый месяц работники лимонария 
обогревали деревья и кустарники небольшими 
печками-буржуйками. Тогда большая часть расте-
ний вымерзла. А теперь тепло не подали вообще: 
у лимонария образовался долг перед газовщиками 
в 300 тысяч рублей. Поставщики газа – неза-
висимая компания ООО «Ямалгазресурс» – на 
уступки не пошла.

МАГНИТНЫе бурИ:  30 октября
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Перед теМ как обратиться к делам повсед-
невным, депутаты пожелали продлить очаро-
ванье.

Победа Натальи Никифоровой во Всероссийском 
конкурсе «Учитель года» стала серьезным пово-
дом для того, чтобы поломать повестку.

– Птица счастья прилетела в Магнитогорск, – тор-
жественно провозгласил председатель городского 
Собрания Александр Морозов, пока на мониторах 
вновь прокручивались кадры, отображавшие момент 
триумфа магнитогорской учительницы.

На них президент России Дмитрий Медведев вручал 
Наталье Никифоровой большого хрустального пелика-
на, а здесь, в зале заседаний магнитогорских депутатов 
самой виновнице торжества, директору школы № 5 
Наталье Дедовой и руководителю проекта по работе с 
одаренными детьми Владимиру Дронову преподноси-
ли букеты, грамоты и благодарственные письма. И все 
так же с лица Учителя года-2009 не сходила улыбка, по-
корившая страну не меньше, чем уровень мастерства. 
У победы сладкий вкус, и этим все сказано.

– Когда за спиной целый город, это придает силы, 
но и добавляет ответственности, потому что нельзя 

подвести тех, кто верит в тебя, – призналась Наталья 
Никифорова.

Подобные слова в близком к оригиналу вариан-
те могли прозвучать еще раз, как только депутаты 
утвердили исполняющим полномочия главы города 
Евгения Тефтелева. Суть перемен 
на властном верху понятна: пред-
шественник объявил об отставке, 
городскому Собранию в соответ-
ствии с федеральным законом и 
Уставом Магнитогорска надлежало ее утвердить. Но 
тут подсветиться на фоне исторического события за-
хотелось депутату Евгению Гончарову:

– Через два месяца стартует избирательная 
кампания. Действующий глава, если захочет в ней 
участвовать, должен уйти в отпуск. Зачем тогда нужна 
отставка?

Понять из набора фраз, что интересует вопро-
шающего, оказалось мудрено. На просьбу пояснить, 
аудитория услышала:

– Как поставил вопрос, пусть он так и стоит.
Но через несколько секунд вопрос прозвучал в иной 

формулировке.
– Почему предложена кандидатура жителя Челябин-

ска Тефтелева? И вообще, для него как министра это 
же понижение в должности…

– Вообще-то он сейчас не министр, а заместитель 
главы города по имуществу и правовым вопросам, – 
поправил Михаил Сафронов.

Честно сказать, не доводилось прежде раздумывать 
над таким недосмотром в работе законодателей. 
Помыслить, насколько они дали маху, не ограничив 
министров в дальнейшем выборе пути, не пришлось 
и теперь.

– Сегодня мы голосуем не только за исполняющего 
обязанности главы, – вернула к действительности 
пламенная речь депутата Розалии Белошапко. – Мы 
выбираем стабильность в городе, которую потеряли за 
последние годы. Труден был путь к ней, но время все 
расставило по местам.

– Думаю, быть главой в городе, где 320 тысяч из-
бирателей, – никакое не понижение, – заметил за-
меститель председателя городского Собрания Иван 
Сеничев.

Так, шаг за шагом депутаты разбивали тезис за 
тезисом своего коллеги. Попутно всплыли в памяти 
некоторые противоречия в его поступках.

– Помнится, совсем недавно вы лично раздавали 
газету, в которой указывалось на недостатки в работе 
мэра. Так когда же вы говорили правду? – пожелал 
выяснить Валентин Владимирцев.

– Для того и указывалось на недостатки, чтоб дей-
ствующий глава их исправлял.

Вот и стало ясно: недавнему оппоненту бывшего 
мэра всего-то и надо было, чтоб он и никто другой 
работал над ошибками. По всей видимости, до скон-
чания века или до той поры, пока факты в газетах не 
переведутся.

– А еще непонятно, почему никто не спросил магни-
тогорцев, кого они видят на посту главы города, – не 
унимался Гончаров.

– В марте следующего года, когда состоятся выборы, 
избиратели выразят отношение к кандидатуре мэра, 
– изложил очередную азбучную истину председатель 
городского Собрания Александр Морозов.

Если продолжить дискуссию аккурат до весны, 
вопрос об исполнении полномочий отпал бы авто-
матически, но депутатский корпус склонялся к тому, 
чтоб не откладывать решение надолго. Перед актом 
волеизъявления попросила слово депутат Марина 
Шеметова.

– Евгений Николаевич поработал на разных уровнях 
власти, и за это время у него сформировался иммуни-
тет от звездной болезни, которая привела к нынешней 
нестабильной ситуации в городе, – подчеркнула она.

Голосование все расставило по местам. Желавший 
голосовать против остался в одиночестве, большинство 
депутатов поддержали кандидатуру Евгения Тефтелева. 
Через минуту он занял пустовавшее год место гра-
доначальника в президиуме и уже оттуда обратился 
к аудитории. Как водится, поблагодарил за доверие 
и конспективно изложил, чем намерен заняться в 
первую очередь.

– Мы на пороге формирования бюджета, пора 
разрешить ситуацию с дольщиками, разобраться с 
реформированием ЖКХ – хорошее оставить, кор-
рективы, где надо, внести, – перечислял Евгений 
Тефтелев. – Буду благодарен за предложения, кото-
рые от вас поступят, намерен также сотрудничать со 
всеми политическими партиями и общественными 
движениями.

В плане сотрудничества, как оказалось, некоторый 
опыт у исполняющего полномочия 
мэра имеется.

– Хочу сказать депутату Гончаро-
ву, что считаю себя магнитогорцем 
с 1972 года, хотя и проработал не-

сколько лет в Челябинске, – начал издалека Евгений 
Тефтелев. – И потом, вы же были у меня месяца три 
назад.

– Да, – подтвердил недавний гость, не подозревая 
о близкой ловушке.

– И даже предлагали сотрудничество. Не помните, 
что говорили? «Евгений Николаевич, скорей бы вы 
вернулись в город». Вот я и вернулся, что же вас теперь-
то не устраивает?

Последние слова оказались едва различимы, 
поскольку потонули в одобрительно-оживленном 
гуле 

Дмитрий скляров 
фото > анДрей серебряков

утверждение евгения Тефтелева  
сопровождалось разъяснением азбучных истин

Ловушка для тезки
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Предвыборный 
кураж  
на Украине

ре
кл

а
м

а Городское собрание  
не отступило от устава


